





 $\equiv$ 

VILLAVICENCIO REGIONALES

TURISMO

POLÍTICA

OPINIÓN RAD

RADIO EN VIVO

Q

REGIONALES

# **Ecopetrol** entregó primeras obras de mejoramiento de la institución educativa San Isidro de Chichimene





Foto | @ViveElMeta

**Ecopetrol** completó la primera fase de las obras de mantenimiento y mejoramiento de la Institución Educativa (I.E) San Isidro de Chichimene, sede primaria y preescolar, proyecto que se ejecutó en articulación con la Alcaldía municipal de Acacías.



## RADIO ONLINE

▶ 0:00

# ÚLTIMAS NOTICIAS



REGIONALES / 5 horas ago Sí hay trabajo para profesionales de la salud en el Meta



BLOG / 6 horas ago

Los sectores en línea que más crecerán en Colombia este 2023



REGIONALES / 7 horas ago

Comunidades protestan por mal servicio de la EMSA



REGIONALES / 18 horas ago

Ecopetrol entregó primeras obras de mejoramiento de la institución educativa San Isidro de Chichimene



REGIONALES / 1 día ago

Villavicencio se alista para el avistamiento de aves más importante del mundo



VILLAVICENCIO / 1 día ago

Aldemar Baquero es precandidato a la Alcaldía de Villavicencio

#### MÁS LEÍDO



VILLAVICENCIO / 1 semana ago

'Villavo, carne y pola', el plan para este fin de semana



REGIONALES / 2 semanas ago

Ofrecen descuentos para morosos del impuesto vehicular en el Meta



VILLAVICENCIO / 1 semana ago

Arrancó jornada de vacunación casa a casa en Villavicencio



REGIONALES / 2 semanas ago

Renace el Frente 53 de las FARC en Meta, Cundinamarca y Alto Vichada



NACIONALES / 1 semana ago

Así tiene un cáncer de ojo a Garavito, el asesino y abusador de niños



Lea también: Con información satelital, Ecopetrol busca innovar en la Orinoquia

El objetivo de esta obra, en sus dos etapas, es aportar al mejoramiento de la calidad educativa y afianzar la retención escolar de 603 menores de las sedes preescolar, primaria y bachillerato.

La primera fase consistió en la limpieza, el hidrolavado y la aplicación de pañete, estuco y pintura para mejorar los muros y pisos internos y externos. Además, se desmanteló y modificó la estructura metálica para instalar una cubierta termoacústica de dos milímetros y las canales y bajantes para las aguas lluvias.

Los trabajos incluyeron la limpieza y rocería de zonas verdes, la instalación del sistema eléctrico con iluminación LED y la instalación de módulos con malla eslabonada, para mejorar el cerramiento perimetral.

Durante la segunda fase se realizarán intervenciones físicas en las instalaciones de la sede bachillerato, de acuerdo con el cronograma de las obras.

El mejoramiento total de la institución educativa contempla una inversión de \$2.092 millones que aporta Ecopetrol con el objetivo de brindar entornos favorables para el proceso de enseñanza y aprendizaje de los estudiantes, docentes y padres de familia residentes en el área rural del municipio.

En la entrega de estos espacios renovados participó la gestora social de Acacías, Luz Graciela Moreno; el jefe regional de entorno Orinoquía de Ecopetrol, Daniel Casasfranco Melo; el rector de la institución educativa, David Palomá y los representantes de la comunidad educativa de la I.E San Isidro de Chichimene.

De esta manera, **Ecopetrol** y la Alcaldía de Acacías contribuyen al cierre de brechas en educación rural y fomentan la mejora en la calidad educativa y retención escolar en el municipio.

f

**y** 

TEMAS RELACIONADOS: #ACACÍAS META #CHICHIMENE #SAN ISIDRO

#### TE RECOMENDAMOS LEER



Ecopetrol generó 16.256 empleos en el departamento del Meta



Peaje de Acacías debería ser suspendido: gobernador del Meta



Instituciones educativas incentivan la lectura y las matemáticas en el área rural de



Judicializan a presunto urbanizador ilegal en el Meta



Cormacarena hace un llamado al ANLA y ANI tras emergencia del río Guavuriba



Acacías: enviados a prisión presuntos responsables de la quema de la Alcaldía

REGIONALES

# Sí hay trabajo para profesionales de la salud en el Meta

## VHIMM VII VI IIIVIM



Siguenos en Google News

Los perfiles requeridos son de médicos, bacteriólogos, enfermeros y odontólogos, que estén pendientes de realizar su año rural.



Publicado 5 horas ago on 05/05/2023
By ViveElMeta